## Grußworte von Hakim Zeghib, stellvertr. Bürgermeister aus Mont-Saint-Aignan, zum Festakt am Tag der Städtepartnerschaften

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

zuerst möchte ich mich für Ihre Einladung herzlich bedanken zu dieser Gelegenheit mit unseren Freunden aus Brzeg Dolny und Kovel zu reden.

Ich bin zum ersten Mal hier und möchte Herrn Pierre Léautey unseren Bürgermeister aus Mont-Saint-Aignan entschuldigen, der wegen eines Jubiläums das schon sehr lange geplant war nicht hier sein kann.

Wenn Sie es erlauben, gehen wir ein wenig in die Geschichte zurück. Am 01. April 1967, das heißt vor vierzig Jahren ungefähr, ist offiziell die Partnerschaft von Mont-Saint-Aignan und Barsinghausen in der Hochschule von Mont-Saint-Aignan unterschrieben worden von den beiden Herren ??? und Herrn Theil.

Wir haben das 40. Jahr der Partnerschaft vom Oktober 1967 gefeiert und bei dieser Gelegenheit haben wir einen Platz "Salle Barsinghausen" benannt.

Zwischen beiden Daten ist die EWG zur EU geworden und unsere beiden Länder haben sich sehr stark verändert und entwickelt. Auf unserem Niveau haben wir Projekte gemeinsam durchgeführt, die unsere Partnerschaft gefestigt haben.

Diese vierzig Jahre waren auch für die Demokratie und die Verständigung unserer beiden Völker und für den Austausch von Jugendlichen sehr maßgebend.

Im Namen des Bürgermeister und des Rates von Mont-Saint-Aignan möchte ich sehr klar unseren Willen ausdrücken, dass unsere Partnerschaft auf eine Idee eines brüderlichen und freundschaftlichen Europa basiert, das sich immer auch weiter entwickelt.

Vielen Dank!